

Isi Waktu Luang Anak di Papua, Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Ini

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Jan 20, 2023 - 11:58



KEEROM - Satgas Yonif 143/TWEJ berkomitmen bahwa kehadirannya di Tanah Papua harus dapat memberikan kontribusi positif bagi seluruh masyarakat diantaranya memberikan bimbingan komputer guna menambah wawasan anak-anak wilayah perbatasan di Pos Tatakra, Kampung Tatakra, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Kamis (19/01/2023).



Dalam keterangannya, Danpos Tatar Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Michael Erlangga menyampaikan bahwa selain tugas pokok menjaga stabilitas keamanan wilayah perbatasan pihaknya juga berkewajiban membantu meringankan kendala yang dialami warga masyarakat khususnya anak sekolah tentang pengetahuan dasar Komputer.

“Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Satgas untuk membantu meningkatkan keterampilan penggunaan komputer, disela waktu kosong anak-anak kami mencoba berikan bimbingan guna meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mereka,” ucapnya.

Lebih lanjut dijelaskan, di tengah keterbatasan anak-anak perbatasan akan pengetahuan komputer maka pada kesempatan tersebut anggota Satgas Yonif 143/TWEJ mengajarkan bagaimana cara mengoperasikan komputer mulai dari menghidupkan, mengolah data, serta membuat dokumen. “Harapannya keterampilan mereka dapat terasah dan mempunyai kemampuan yang sama dengan kawan-kawan lainya di Tanah Air,” ujarnya.

“Harapan kami mereka mempunyai keterampilan yang sama dengan anak- anak seusianya diwilayah tanah air tentang cara menggunakan komputer,” tambah Danpos Tatakra.

Sementara itu, Kepala Kampung Tatakra Celcius Ball mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh anggota Pos Tatakra karena disamping melaksanakan tugas-tugasnya masih memperhatikan kemajuan anak- anak sekolah di Kampungnya.

“Kami sangat berterimakasih kepada bapak TNI yang berada di Kampung kami, harapan kami dengan adanya kegiatan ini apa yang diberikan dapat bermanfaat bagi anak-anak Kampung Tatakra setidaknya mereka mendapat pengalaman baru dari kemajuan teknologi saat ini,” ungkap kepala Kampung.

Hal serupa juga disampaikan Albert Ball siswa SMP YPKK Arso yang mengikuti bimbingan singkat juga mengucapkan terimakasih atas perhatian yang diberikan anggota Satgas Pos Tatakra. “Sa terimakasih kepada bapak TNI telah ajari sa

komputer, sa senang sekali bisa belajar disini," pungkasnya. (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)